

## **festival »J'Aime Koumassi »: des innovations annoncées**



**La 4ème édition du "Festival j'aime Koumassi" aura lieu du mardi 12 au samedi 16 décembre 2023 dans la commune chère au maire Cissé Ibrahima Bacongo.**

Organisé autour du thème "Comment favoriser l'entrepreneuriat créatif chez les jeunes dans le domaine culturel", cette édition verra une innovation majeure, à savoir le Festi Kids ou "Koumassi dans les yeux des

---

enfants”, avec des visites des sites. “Cette année, nous intégrons les enfants. C’est important pour nous que les enfants puissent s’imprégner de tout ce qui se fait à Koumassi, qu’ils puissent voir ce Koumassi nouveau. Nous ferons le tour de Koumassi avec les enfants”, a dit la conférencière Sidibé Kadiatou.

Cette parade avec les tout-petits aura pour point d’ogre la bibliothèque municipale. “Nous finirons à la bibliothèque municipale pour donner l’amour du livre aux enfants. Il y aura quelques écrivains”, a souligné Kadiatou. Ce festival sera aussi marqué par la Fashion week avec la présence de stylistes de renommée internationale. “Nous allons ouvrir le bal avec ces talentueux créateurs qui viendront du Sénégal, du Bénin, du Cameroun. Des créateurs et des accessoiristes seront là avec nous. Il y aura un grand défilé”, a expliqué Kadiatou qui avait à ses côtés le responsable de Fashion Week, le styliste Stéphane Mambo. Ce dernier a annoncé la présence de stylistes et de mannequins qui viendront du Nigéria, du Bénin et d’autres pays. En tout, 15 créateurs de renommée internationale prendront part au festival. Outre la cérémonie officielle d’ouverture du festival, il y aura la journée d’excellence, le fitness, les consultations gratuites, le sport d’exhibition, freestyle, self-défense et autres, la nuit du cinéma, la journée de la solidarité, l’escale des communautés, la soirée retro...

Une conférence publique aura lieu sur la thématique “Comment favoriser l’entrepreneuriat créatif chez les jeunes dans le domaine culturel”. “Le domaine de la culture bouillonne. Il y a de talentueux créateurs. C’est un domaine où il y a énormément de métiers. Nous pouvons aider ces jeunes qui ont cet esprit créatif à avoir du boulot. Nous ne prétendons pas aider toute la jeunesse, mais nous allons aider une grande partie de cette jeunesse à s’intégrer ou à faire ce qu’elle sait faire”, a souligné Sidibé Kadiatou, avant d’ajouter que le festival prendra fin avec un concert géant à la Place Inch’Allah.

Issa Nambene Coulibaly